
 

 

第１回学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  各務原西高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

 

２ 開催日時  令和 7年６月４日（水） １３：１５～１４：１５ 

 

３ 開催場所  各務原西高等学校 校長室 

 

４ 参 加 者  会  長  杉山 真魚  岐阜大学 教育学部 准教授 

                委  員    奥村  篤  各務原市立那加中学校 校長 

古田 宏司  十六銀行 各務原支店 支店長 

石垣 時広  各務原市自治会連合会 副会長 

奥村 吉宏  本校同窓会会計 

津川 英俊  本校ＰＴＡ会長 

波多野達也  各務原市役所 商工振興課 課長（欠席） 

学 校 側  杉江 祐子  校長 

川瀬  隆  教頭 

佐橋 朋子  事務部長 

原  和幸  教務部長 

大野 広行  総務部長 

渕上 隼一  生徒指導部長 

安藤 桂子  進路指導部長 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）遅刻指導について 

  意見１：遅刻指導について教えてほしい 

⇒市内の３高校で、遅刻を減らしたいという共通課題がある。他校と競い合うことで相

乗効果あると思う。廊下に数を掲示して啓発を行っている。 

   意見２：遅刻をしないことは、自分自身の管理ができることにつながる。進路にも活きると

いうことをアドバイス願いたい。 

   意見３：遅刻する生徒の交通手段は何か。 

     ⇒自転車の生徒が多い。 

   意見４：高校生に「地域をどう発展させていくか」という観点を育てていくとよい（ふるさ

と教育）。街づくりの探究は大切。 

 

（２）制服について 

  意見５：当時から女子生徒に人気。見守りの観点からは有効である（防犯）。 

  意見６：感じの良い挨拶をしてくれる。生徒はどう思っているのか。 

     ⇒制服はあったほうが良いと思っている。 



 

 

（３）広報活動について 

  意見７：どのように行っているのか。 

     ⇒中学校からの要望によって行うところもあるが、説明が中心となりがちである。 

      普通科であるため、特色が出しづらい。 

 

 （４）進路決定について 

   意見８：進路決定をするのは、本人である。しかし、保護者とよく相談をするように指導し

ている。 

 

（５）地元地域に就職している職員について 

  意見９:地元に貢献したいと思っている。そのためには、地元社会に興味を持ち、社会の仕組

みを理解していくことが大切である。 

 

６ 会議のまとめ 

全委員より今年度の本校の学校経営計画を踏まえた学校運営基本方針について承認が得られた。 

委員の方からは、貴重なご意見をいただいた。 

 

 


